

# À Velleron, c'est l'heure des plantations

Porté par le Département, le dispositif « 50 000 arbres en Vaucluse » permet la plantation de végétaux dans les communes, à l'image de la ville de Velleron, qui plantent actuellement 91 arbres et 210 arbustes.

Publié le 29 novembre 2023



Les enfants du Conseil municipal de Velleron participent au dispositif "50 000 arbres en Vaucluse".

« 50 000 arbres en Vaucluse » : c'est l'objectif fixé par la Présidente Dominique Santoni d'ici la fin de son mandat en 2028. Le Département entend ainsi démultiplier les aménagements paysagers et la présence de la nature en milieu urbain, tout en répondant aux problématiques écologiques de notre époque.

Une démarche à laquelle ont souhaité s'associer la commune de Velleron et son maire Philippe Armengol, qui ont signé une convention, en juillet dernier. Un accord qui s'est concrétisé par cette plantation en bordure de la RD31, à l'entrée Sud, en présence de Marielle Fabre, Conseillère départementale du Canton de L'Isle-sur-la-Sorgue. Le Département a financé cette opération à hauteur de 15 000€ (sur un coût total de 28 000€). Quinze essences ont été choisies : aulnes, frênes, micocouliers et charmes méditerranéens.

"Nous remercions le Département qui soutient notre volonté de revégétaliser la commune et sans qui rien n'aurait été possible", souligne Philippe Armengol.



Marielle Fabre, Conseillère départementale du Canton de L'Isle-sur-la-Sorgue et Philippe Armengol, Maire de Velleron.

### **« 50 000 arbres en Vaucluse »**

Outre une aide financière, le Département apporte un accompagnement technique, en lien avec le Conseil d'Architecture d'Urbanisme et de l'Environnement de Vaucluse (CAUE 84). L'occasion de définir un « cahier des charges » avec différents paramètres : dimensions des fosses de plantation, modalités de tuteurage, conseils pour le binage, le désherbage et l'arrosage, celui-ci étant assuré par le service des espaces verts de la commune de Velleron.

Par ailleurs, le choix des essences est au cœur du dispositif « 50 000 arbres en Vaucluse ». La diversité des arbres et arbustes est gage d'aménagements durables et de qualité. Certaines essences, moins exigeantes que d'autres, sont mieux adaptées au contexte urbain, mais aussi au climat méditerranéen.



D'autres communes concernées

- Mondragon, Espace Naturel Sensible (ENS) de l'Île Vieille : 720 plants d'arbres et 2 154 arbustes implantés fin d'année 2022 et début 2023.
- Malucène, forêt départementale du Groseau : 200 plants forestiers depuis fin 2022.
- Cheval-Blanc : 1 010 plants et arbres tiges transmis au Syndicat Mixte d'Aménagement de la Vallée de la Durance (SMAVD) et 84 arbres tiges pour la commune entre mi-novembre et début décembre
- Entraigues-sur-la-Sorgue : 94 arbres tiges et 138 arbustes livrés à la mi-novembre.



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09